

Mullewapp – Eine schöne Schweinerei

Im Rahmen der **SchulKinoWoche** Rheinland-Pfalz besuchten wir, die **Klasse 1/2/3** und die **Klasse 3/ 4** das Cineplex Kino Bad Kreuznach, um uns den Kinofilm „**Mullewapp – Eine schöne Schweinerei**“ anzusehen.

In der Woche vor unserem Kinobesuch hatten wir uns bereits im Unterricht mit den drei Freunden **Jonny Mauser, Waldemar** und **Franz von Hahn** sowie dem **Thema Freundschaft** beschäftigt. Einige kannten die drei Freunde schon aus den Kinderbüchern von Helme Heine. Während der Frühstückspause hat uns Frau Barth jeden Tag eine Geschichte aus Mullewapp vorgelesen. Außerdem schaute Frau Kneidl sich mit uns den ersten Kinofilm „Mullewapp – Das große Kinoabenteuer der Freunde“ an.

Am 21. November 2016 war es endlich soweit. Mit unseren Klassenlehrerinnen Frau Barth (Kl. 1/2/3) und Frau Adrian (Kl. 3/ 4) sind wir gegen 8.30 Uhr an der Schule gestartet und zu Fuß in die Stadt gelaufen. Begleitet wurden wir außerdem von Frau Steffen (Erzieherin in Ausbildung).

Als wir im Kino ankamen, waren dort bereits schon viele Schüler und Schülerinnen von anderen Schulen, die ebenfalls an der SchulKinoWoche teilnehmen wollten.

Um 9.30 Uhr startete unser Kinofilm. Wir hatten Glück, dass wir vor allen anderen Klassen den Kinosaal betreten durften und uns so die besten Plätze sichern konnten. Kaum saß jeder in seinem Kinosessel, tauchten die drei Freunde auch schon auf der großen Kinoleinwand auf und nahmen uns mit auf ihre Abenteuerreise. Wir haben viel gelacht und waren traurig, dass der Film so schnell vorbeiging und wir zurück zur Schule laufen mussten.

Uns hat der Kinofilm sehr gut gefallen und schon jetzt freuen wir uns auf die nächste SchulKinoWoche.

Eure Klasse 1/2/3 und Klasse 3/4

